

28 mar 2022 -12:59

Invitation - Conférence de presse de Mathieu Michel - Projet Connectoo – Comment lutter contre la fracture numérique ?

Dans un monde qui se digitalise rapidement, la fracture numérique ou les inégalités dans l'usage et l'accès aux technologies de l'information et de la communication sont une réalité.

Selon la Fondation Roi Baudouin, 40% de la population est en situation de fracture digitale.

Pour lutter contre cette exclusion d'un nouveau genre, Connectoo formera 5.000 « personnes relais » par an appelées à aider les citoyens qui en ont besoin à accéder aux services numériques.

Inscrivez-vous à la conférence de presse

Le mercredi 30 mars février à 10h30, le Secrétaire d'Etat à la Digitalisation présentera, en présence du bourgmestre de Braine-L'Alleud, du directeur de « Bibliothèques Sans Frontières » et du SPF Stratégie et Appui, le brevet Connectoo.

Seront également présents des représentants de différentes entités (Service fédéral des Pensions, bpost, communes, etc.) pouvant témoigner de la nécessité de ce projet.

La presse est invitée à cette présentation.

Quand ? Le mercredi 30 mars 2022 à 10h30 (accueil à partir de 10h15)

Où ? Administration communale de Braine-l'Alleud, Av. du 21 Juillet 1, 1420 Braine-l'Alleud

Confirmation via koen.peumans@michel.fed.be avant le mercredi 30 mars 8h30 au plus tard.

SPF Stratégie et Appui
WTC III
boulevard Simon Bolivar30
1000 Bruxelles
Belgique

Laurence Mortier
Contact presse
+32 477 962682
laurence.mortier@bosa.fgov.be